

Pastoralraumkonferenz stimmt über wichtige Weichenstellungen ab

Von Alexandra Haustein

14. Mai 2025

Am 13. Mai 2025 tagte die Pastoralraumkonferenz Mainz-Süd in Mainz-Laubenheim. Im Mittelpunkt standen zwei zentrale Entscheidungen: Die Konferenz votierte mit großer Mehrheit für die vorgelegten Konzepte zur künftigen Gottesdienststruktur und zur Verwaltung im neuen Pastoralraum.

Beide Beschlüsse sind wichtige Schritte auf dem Weg zur neuen Pfarrei, die 2027 errichtet wird. Ergänzend dazu diskutierten die Teilnehmenden in einer interaktiven Abfrage Kriterien für den künftigen Pfarreisitz. Die Rückmeldungen fließen nun in die Vorbereitung der nächsten Schritte zur Meinungsbildung des Pfarreisesitzes.